



Markus Mayr (links) übergibt dem Renovierungsobmann von Maria Brettfall **Gebhard Falch** (rechts) den 2500 Euro-Scheck aus dem Pfarrballerlös. Bildmitte: Pfarrer **Mag. Peter Mayr**.

Foto: Lorenzetti

Spenden für Maria Brettfall

Renovierung des kulturellen Kleinodes oberhalb von Strass geht voran

BUCH, STRASS (tti). Langsam aber stetig kommt Geld in die Renovierungskasse für die Kirche Maria Brettfall in Strass.

Der Erlös aus dem diesjährigen Pfarrball der Pfarre St. Margare-

then wurde von Pfarrgemeinderatsobmann Markus Mayr mit einer Summe von insgesamt 2500 Euro für die Restaurierungs- und Erneuerungsarbeiten beim Wallfahrtskirchlein Maria Brettfall dem Renovierungsobmann der Pfarre Strass, Gebhard Falch, in Anwesenheit von Pfarrer Mag. Peter Mayr übergeben.

Die Kosten der Kirchenrenovierung werden mit rund 150.000 Euro beziffert. Renovierungsobmann Gebhard Falch wirbt bei der

Bevölkerung und allen Freunden des Brettfallkleinodes in unserer Region um Eingänge auf das Spendenkonto 117333 bei der Raiba Buch-Gallzein-Strass.

Maria Brettfall entstand 1671 ursprünglich als Bretterkapelle. Vom Felsen über Strass im Zillertal weit sichtbar ins Unterinntal ist seit 1729 das heutige Kirchlein.

Zum Patrozinium Maria Heimsuchung Anfang Juli soll die Renovierung des Gotteshauses fertiggestellt sein.